

# CANADÁ, TRAS LA AURORA BOREAL

Vancouver y Whitehorse.

8 días / 6 noches.



Las auroras boreales no son sólo una experiencia natural, sino que casi alcanza un nivel místico. En este viaje tendrás la posibilidad de disfrutar de uno de los fenómenos naturales más espectaculares que hay.

#### Día 1 Ciudad de Origen - Vancouver

Salida en vuelo con destino Vancouver. Llegada y traslado al hotel.

#### Día 2 Vancouver

Hoy dedicaremos la mañana a realizar la visita pano-rámica de esta hermosa ciudad. Comenzaremos por Yaletown, un barrio moderno y vibrante, para seguir hacia Chinatown, el más grande de Canadá. A pocos minutos de allí, llegamos al entrañable Gastown, con un original reloj de vapor y a la terminal de cruceros a Alaska, Canada Place, que se ha convertido en un símbolo de la ciudad con su techo blanco en forma de cinco velas. Allí se encuentra también el Pebetero Olímpico. A unos minutos del puerto llegamos a Stanley Park, el parque municipal más grande del país, ofreciéndonos una maravillosa vista de la bahía, de la ciudad y de las Montañas Costeras. Pararemos para sacar fotos de unos auténticos tótems indígenas que representan una de las formas de arte de las Primeras Naciones. A la salida del parque podemos observar la playa de English Bay, para continuar hacia el Puente Burrard. Finalizando nuestra visita a la ciudad, entraremos a Granville Island con su artesanía local y el ambiente marinero en el pequeño puerto deportivo. Esta Isla cuenta con el mejor mercado público de Vancouver, donde podrás degustar la comida típica West Coast o simplemente disfrutar del ambiente y de la música en vivo con que nos deleitan los cantantes y músicos que allí encontraremos. Tarde libre.

#### Día 3 Vancouver

Día libre para disfrutar de Vancouver, pudiendo realizar multitud de visitas opcionales, como el Tour de Victoria, Tour de Whistler o el Tour al Norte de Vancouver, o sim-plemente recorrer esta encantadora ciudad, paseando por si calles y disfrutando de su variada oferta gastronómica y de entretenimiento. Si decides ir a Victoria, un ferry os conducirá a la Isla de Vancouver donde se encuentra la capital de la Columbia Británica. Victoria es famosa por su marcado estilo inglés, dicen que aquí son más ingleses que en Inglaterra... donde aún se acostumbra a tomar el té de las 5 en salones de estilo victoriano. Y por supuesto, para completar este recorrido, se tiene que visitar los famosos Jardines Butchart, donde se conjugan obras creadas por la mano del hombre y la naturaleza, en un lugar donde reina la armonía. Regreso a Vancouver en ferry. Si preferís pasar un día en la nieve, entonces os recomendamos el Tour de Whistler. Os rendiréis ante la belleza de los 50 km que bordean el fiordo "Howe Sound". Pasaréis por la población pesquera de Horseshoe Bay y en el área de Squamish podréis ver las Cataratas Shannon

(333 metros de altura) y el Stawamus Chief, más conocido como "The Chief", el monolito de granito más grande de Canadá. Finalmente llegaréis a Whistler, sede de los Juegos Olímpicos de Invierno del 2010. Los amantes del esquí tendréis la oportunidad, opcionalmente, de esquiar desde las 11:00 a.m. hasta el atardecer. Para aquellos que os gustan las aventuras en la nieve podréis realizar actividades opcionales paseos en motonieve, paseos en helicóptero sobre los glaciares, o una excursión en trineo de perros. Por la tarde regreso a Vancouver.

#### Día 4 Vancouver - Whitehorse

Traslado al aeropuerto de Vancouver para embarcar en vuelo con destino Whitehorse. A la llegada, os esperará un guía de habla hispana que os ayudará con el traslado al hotel, situado en el corazón de la ciudad, a orilla del Río Yukón. Allí os darán una orientación sobre vuestra estancia y actividades. Whitehorse es una ciudad pequeña y se puede explorar fácilmente a pie. Resto del día libre para visitar. Por la noche saldréis en busca de las impresionantes auroras boreales. Podrás relajarte en la comodidad del centro o bajo el cielo estrellado junto a una agradable fogata en una ubicación especialmente elegida para este fin.

## Día 5 Whitehorse

Después de descansar hasta tarde, realizaremos la visita a la ciudad de Whitehorse. Esta población, capital de la Provincia de Yukón, ofrece una introducción a la historia del norte del país. Iremos al centro de visitantes para aprender sobre las distintas regiones del territorio. Visitaremos el SS Klondike, un buque a vapor utilizado durante la fiebre del oro; el Fish Ladder, donde veremos el sistema para que los peces puedan subir por el río, y el Log Skyscraper, una impresionante edificación realizada con troncos de árboles de la zona. Por la noche saldremos de nuevo para intentar ver las auroras boreales.

#### Día 6 Whitehorse

Día libre para descansar o realizar actividades opcionales que se ofrecen en destino, como paseos en motonieve o pesca en el hielo. Por la noche realizaremos nuestra última incursión para intentar disfrutar del espectáculo de la aurora boreal.

#### Día 7 Whitehorse - Vancouver - Ciudad de Origen

A la hora indicada, traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo hacia Vancouver para conectar con el vuelo de regreso a la ciudad de origen. Noche a bordo.

#### Día 8 Ciudad de Origen

Llegada.

#### PRECIO ORIENTATIVO 1.895 €



#### SERVICIOS INCLUIDOS

- Vuelos en línea regular, clase turista.
- Compensación huella de CO2 de todos los vuelos.
- Traslados, visitas y entradas, según itinerario.
- Alojamiento en hoteles previstos (o similares), según categoría elegida.
- · Solo alojamiento.
- Visitas, según itinerario, en servicio compartido regular, en castellano.
- · Seguro de viaje, tasas aéreas y carburante.

# EXPERIENCIAS DESTACADAS

· Tres oportunidades de obsevar las auroras boreales.

#### EXPERIENCIAS OPCIONALES

- · Excursión al Norte de Vancouver.
- · Excursión a Victoria.
- Excursión a Whistler.

  Trippes de parres
- · Trineos de perros.
- · Recorrido en motos de nieve.
- · Alquiler de ropa invernal.

#### **SALIDAS 2021/22**

Del 15/11/21 al 15/1/22: lunes, martes y miércoles Del 15/3/22 al 9/4/22: lunes, martes y miércoles

#### **HOTELES** (indicados o similares)

Cat. Ciudad Hoteles
C (Turista/1ª) Vancouver Sheraton Wall Center
Whitehorse Days Inn
Sternwheeler

B (Turista Sup./1ª Sup.) Vancouver Sutton Place

Whitehorse Coast High Country Inn B.W. Gold Rush

A (Turista Sup./1ª) Vancouver Pinnacle Hotel Vancouver Whitehorse Edgewater Hotel

### A TENER EN CUENTA

En Yukon las temperaturas en invierno pueden llegar a ser extremas llegando a -40°.

Recomendamos el alquiler de ropa de invierno especial.